

本誌に掲載している個人特定が可能な写真についてはあらかじめ肖像権の使用に関する同意をいただいております

七夕カラオケ大会

7月3日の午後から七夕行事でカラオケ大会が開催されました。歌が大好きな皆さんは待ちに待ったカラオケ大会の様で、沢山の曲を歌っていただきました(*_*)

「とんぼ」や「兄弟船」「水雨」「青い珊瑚礁」「上を向いて歩こう」「心もよう」「よろしく哀愁」「butterfly」「PRIDE」「赤い風船」「まちぶせ」「愛なんだ」「2人の世界」「onelove嵐」「夕焼け雲」「白いパラソル」「ヤングマン」「薩摩の女」など、多くの人を知る昭和の曲からアイドルソングに、アニメソングなど様々な曲を歌って下さり、カラオケ大会は大盛り上がりでした！観衆の方々は、タンバリンや鈴、鳴子を使ってリズムを取りながらノリノリで楽しんでおられました。今回のカラオケ大会も大好評で幕を閉じました！次回はどんな歌が聞けるでしょうか、楽しみです♪

いっぱい盛り上げました！

たくさん歌うぞ〜♪

七夕献立

7月3日の昼食は七夕献立です☆メインのそうめんはきゅうり、しいたけ、ハム、玉子と星型のにんじんのついでととってもカラフル♪見た目からもワクワクできておいしい昼食でした。そしてデザートにはあま〜いスイカ！ボリュームたっぷりの昼食でしたが、皆さんあっという間に完食されていました(=^・^=)

良い食べっぷり(=^・^=)

七夕笹飾り

6月26日に折り紙で作ったかざりや、願いを込めて書いた短冊を笹に飾りました。「リハビリを頑張っていきたい」や「家族と一緒に出かけたい」など皆さんご家族の事や、自分自身の事、施設の皆さんの事など様々な願い事を書かれていました。願い事が叶いますように…♪

パン献立

7月30日の昼食はみなさん大好きなパン献立！12種類のパンの中から好きなパンを2個選んでいただきました！どのパンも美味しくで迷ってしまいますね(=^・^=)とっても美味しい〜♪とあっという間に完食されていました。デザートにはメロンもついていて、「甘くて美味しいな〜♪」と味わって食べておられました(^O^)

お腹いっぱい！大満足♪

オンラインツアー

7月17日にオンラインツアーがありました。今回のツアー先は「日本三大蔵の街」川越市です。ご当地クイズや健康体操、音楽に合わせたクイズを答えながら、伝統ある建築や風景を見て、楽しまれていました。

☆面会・外出についてのお知らせ☆

直接面会を再開しています。お電話にて予約の上、15分程度を目安に会議室を使用して面会していただきます。また7月より、ご家族との外出も再開いたします。事前に日時を連絡していただき、外出して下さい。面会中・外出中は手指消毒・マスク着用等感染対策にご協力お願い致します。なお、近隣にて感染者が増加となった場合等は地域の状況を鑑み、面会・外出を中止する場合がありますこと、ご了承願います。なお、外泊は引き続き制限させていただいておりますので、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

オンライン面会も受け付けております。

面会に必要なLINEアプリのダウンロードは

こちらから☞



ひまわり見学

7月25日、26日、29日にひまわり見学に行きました！林崎では今年も24万本のひまわりが青空の下、元気いっぱいに咲いています。毎日うだるような暑さが続いています、そんな中でも太陽に向かって咲くひまわりに、元気を貰いました。来年もまた見に行きましょうね！

とっても綺麗でした！

土用の丑の日献立

7月24日の昼食は土用の丑の日献立です。ふわふわでふ厚いうなぎが乗ったうな丼か、ウナギが苦手という方にはジューシーなカツ丼が提供されました。どちらもボリューム満点でお腹いっぱいです♪

おいしい〜♡

8月の予定

7日 夏祭り

16日 訪問図書

21日 訪問理美容

22日 尾崎Dr. 往診 (女性)

28日 DVD上映

29日 尾崎Dr. 往診 (男性)

おねがい

当施設では利用者の皆さんの健康と安全に十分配慮した食事・おやつを提供しておりますので、食べ物の持ち込みはご遠慮願います。また、施設へのお心遣いもご遠慮させていただいておりますのでご理解のほど重ねてお願い申し上げます。